



Nomos



**Otto Kirchheimer –
Gesammelte Schriften**
Band 1 – Band 6

2022, 3.973 S., geb., 288,- €
ISBN 978-3-8487-4737-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-4737-5

In dem facettenreichen wissenschaftlichen Werk von Otto Kirchheimer (1905–1965) spiegeln sich in nahezu einzigartiger Weise die politischen und wissenschaftlichen Erfahrungen und Konflikte der Weimarer Republik, des Nationalsozialismus, seines französischen und amerikanischen Exils sowie der Gründungs- und Etablierungsphase der beiden nach 1945 neu entstehenden deutschen Teilstaaten wider.

Viele der Untersuchungen Kirchheimers, wie seine Untersuchungen zur Krise der Weimarer Republik, die Beschreibung der sozialen Kompromissstruktur des nationalsozialistischen Regimes, die Genealogie moderner Strafpraktiken, seine Analysen der Politischen Justiz oder seine Thesen zur

Entwicklung des Parlamentarismus und der Parteiensysteme in modernen westlichen Demokratien, sind mittlerweile selbst zu zeitgeschichtlichen Dokumenten geworden.

Die Herausgabe der *Gesammelten Schriften* umfasst sechs Bände. Jeder Band wird mit einer ausführlichen Einleitung der jeweiligen Bandherausgeber eröffnet. Die Erarbeitung der Edition erfolgt im Rahmen eines von der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) geförderten Forschungsprojektes.

Die Ausgabe richtet sich an Interessierte aus den Fächern Politikwissenschaft, Rechtswissenschaft, Zeitgeschichte, Kriminologie und Soziologie.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



**Otto Kirchheimer –
Gesammelte Schriften**
Volume 1 – Volume 6

2022, 3.973 pp., hc., € 288.00
ISBN 978-3-8487-4737-5

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-4737-5

Otto Kirchheimer's (1905–1965) multifaceted academic works reflect the political and scientific experiences and conflicts of the Weimar Republic and National Socialism, his exile in France and the USA as well as the establishment of the two German states after 1945 in a virtually unique way.

Many of Kirchheimer's studies, such as those on the crisis in the Weimar Republic, his description of the structure of social compromise during the time of National Socialism, the genealogy of modern practices of administering punishment, his analyses of political justice or his theses

on the development of parliamentarianism and party systems in modern Western democracies, have by now become historical documents themselves.

This edition of his collected works comprises six volumes, each of which opens with a detailed introduction by its editor or editors, and is part of a research project supported by the Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG).

It will appeal to scholars and students of political science, law, German history, criminology and sociology.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

